
令和2年11月15日発行

令和2年11月号    No.162

　木材業界では例年「木の日」（10月 8 日）を期して、業界全体として木材の利用推進のための普及啓発活
動等を展開してきている。
　愛知県木材利用推進協議会（西垣洋一会長）では、本年10月26日（月）に協議会構成団体の各代表等17
名が参加して、県庁、県議会に木材利用推進に関する要望活動を行った。その要望活動の内容は次の通り
でした。

要望項目
　〔県、県議会〕　　　　　　　　　　　　　　
１　アジア競技大会を始めとする大規模プロジェクトにおける関連施設整備等での木造・木質化の推進
２　低層非住宅や中高層建築物における県産木材の利用のため、愛知県、大学、建築関係者、木材関係
者の連携協力による、木造化・木質化に関する知識を有する技術者の育成

３　「あいち木づかいプラン」に即して、県が整備若しくは補助する公営住宅、学校、福祉、観光、公
園施設等の公共施設並びに公共工事における木材利用促進

４　市町村が行う森林環境譲与税を活用した木材利用への支援

令和２年度「木の日」の要望活動実施令和２年度「木の日」の要望活動実施

団　　体　　名 代　　表　　者

愛知県木材利用推進協議会構成団体

一般社団法人愛知県木材組合連合会 会 長 西　垣　洋　一

愛 知 県 木 材 協 同 組 合 連 合 会 会 長 服　部　伸　一

愛 知 県 森 林 組 合 連 合 会 代表理事会長 村　松　幹　彦

愛 知 県 森 林 協 会 会 長 峰　野　　　修

愛 知 県 木 材 市 場 連 盟 会 長 鈴　木　善一朗

愛 知 県 木 材 買 方 協 同 組 合 理 事 長 竹　内　喜陽雄

中 日 本 合 板 工 業 組 合 理 事 長 内　藤　和　行

愛 知 県 集 成 材 工 業 協 同 組 合 理 事 長 中　野　　　修

愛 知 県 木 材 青 壮 年 団 体 連 合 会 会 長 鈴　木　謙　作

（知事・副知事と意見交換） （愛知県　大村知事） （総務局長）
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この対談は、令和2年8月5日に収録されました。

飛島村観光交流協会では、「Ｔｏｂｉｓｈｉｍａ  Ｌｉｇｈｔｓ  2021 ！」を企画し、より一層の地域経済活性化に取り組んでまいりたいと考えています。
このイベントは、新型コロナウィルス感染症対策に尽力される医療・福祉関係従事者の皆様、生活基盤維持のため営業を続ける事業者の皆様、そ
して飛島村民と飛島村内に立地されている企業の従事者のすべての皆様にとって「希望の光」となることを願って実施するイベントです。
イベントを通して飛島村の知名度を高めることは飛島村内に立地されている企業の皆様にとっても企業価値を高めることに繋がります。

御協賛いただいた企業は、イルミネーション会場に隣接するスポットに企業名を記入したプレートを表示させていただく予定です。飛島村内に立地さ
れる企業の従業員の皆様にとってもシビックプライド（郷土愛）をお持ちいただけるよう取り組んでまいります。
多くの企業の協賛をお待ちしております。
なお、協賛金は一口「1万円」を予定しています。（上限の設定はありません）

企業からの協賛を募集しております。

【連絡先　飛島村役場総務部企画課　0567-97-3462　担当　早川・岩田・平野】

イルミネーション実施日時・場所（予定）
令和2年12月中旬から2月中旬
午後6時00分～午後10時00分頃
飛島村中央公民館　玄関付近（飛島村役場に隣接しており駐車場もございます） （イルミネーションイメージ）

☆☆☆飛島村と企業連の関係について☆☆☆

共存共栄でいきたい　　
服部会長　我々、企業連との関係についてはいかが

でしょう。
加藤村長　村と企業連とは共存共栄で行きたいと思

っています。例えば中央公民館の前に結
構大きな木がありますが、この冬にライ
トアップして皆さんに見てもらったり、
観光協会で物販をしたりとか、コロナウ
イルスと戦ってみえる医療関係者のみな
さんに感謝の気持ちを表したいとかいう
ときに、企業の皆さんに広告板などを有
料で出してもらうとかという話はどうで
しょう。また、去年は中止になってしま
いましたが、とびしマルシェの取り組み
に臨海部の企業の皆さんからご協力をい
ただくとかできませんか。

事務局長　これまで「とびしマルシェ」について、
企業連の皆さんにも呼び掛けましたが、
飛島村民に何か買ってもらおうというも
のがないという話でした。具体的にどう
協力したら良いのかわからない・・だか
ら出店しないのだと思います。

加藤村長　産業観光はどうでしょう。
服部会長　航空産業やコンテナターミナルなどに見

学ルートはありますか？
事務局長　見学ルートまではなかなか整備されてい

ないと思いますが、飛行機の方は作業場
の通路だけだと思います。

事務局長　貯木場なども周辺から見学できます。
加藤村長　名古屋港の工場の夜景はどうでしょう？
事務局長　以前、名古屋市役所の皆さんと港務艇に

乗船して夜に工場夜景の調査をしたこと
がありましたが、名古屋港は広くて工場
が集中していないのと、製鉄所やコンテ
ナ岸壁などはライトアップしてもらいま
したが、それでも暗くて映えませんでし
た。観光資源にはなりにくいと思いまし
た。

加藤村長　飛島バスも名港線では、7 時25分発の増
便をします。また、防犯カメラの設置な
ども、ご要望があれば今後の計画に盛り
込んでいきたいと思います。

事務局長　それは是非メンバーの皆さんに聞いてみ
ます。名二環が全通したときに、一般の
車がどんなふうにこのエリアに入ってく
るか心配です。それと以前、西部税関南
のバス停に屋根を作ってもらいました
が、雨に濡れなくなりあかるいので、皆
さんに大変好評です。是非 2 ～ 3 か所に
設置計画をお願いしたい。

加藤村長　それは、検討していきたいと思います。
服部会長　今日は、村長にはお忙しいなか、お時間

をいただきましてありがとうございま
す。今後ともこのような機会を作ってい
ただきますよう、お願い申し上げます。

加藤村長　こちらこそ、是非お願いします。

（9月号のつづきです）

飛島村長（加藤光彦）×名古屋港西部臨海地帯企業連絡協議会会長（服部伸一）対談

令和時代を共に

飛島村より「Tobishima  Lights  2021 !」協賛企業募集のお知らせ
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：江口木材㈱　守屋　崇

　みなさんスポーツ観戦と聞くと何が思い浮かびま
すか？プロ野球、Jリーグ、テニス、他にもたくさ
んのプロスポーツがあって、一流選手のプレーはす
ばらしく楽しいものですが、私はここ数年前から近
所で行われている中高生のスポーツ観戦が楽しくて
観戦するようになりました。きっかけになったのは
自分の子供が部活でサッカーを始めたことでした。
当然自分の子供が所属しているチームの応援には力
が入ります。親御さんとの交流も深くなります。時
に学生のスポーツは学校によって実力差が結構あっ
たりします。大勝したり大敗したり、プロスポーツ
の試合ではなかなかお目にかかれない点差がついた
りもします。しかしそんな試合になっても最後まで
あきらめず一生懸命プレーしている姿や、祈るよう
に試合を見ている親御さんたちを見ていると、上手
い下手だけでは測れない感動するものが学生のスポ
ーツにあって、これからどんな成長をしていくのだ
ろうと想いを馳せながら観戦する楽しみを知りまし
た。そんな想いで自分の子供のチームを観戦し続け
ているうちに、子供が所属しているチーム以外の試
合にも興味が湧いてきて、いろんな試合を観戦しに
行くようになりました。一瞬一瞬に飛び出す良いプ
レー、また反対になんでそうなるの！？みたいな珍
プレー、そのプレーに湧きあがる歓声や拍手、そん
な会場の雰囲気を楽しく感じられる場所が、こんな
身近な所にもたくさんあるのだということをとても
感じさせられました。
　しかしそんな楽しみも今年は状況が一変してしま
いました。新型コロナウイルスの影響で学生のスポ
ーツ大会も多くが中止されてしまいました。徐々に
活動が再開されてきているものの、会場での観戦は
禁止という状況は続いています。今の状況が早く終
息し、また以前のように一生懸命プレーする学生た
ちと、それを応援する方たちが作り出すあの臨場感
を直接観戦できるよう願うばかりです。
　次回は、アサイウッドマテリア株式会社  山田 大輔
氏にお願いします。

「  私のスポーツ観戦  」

広報委員：牧野廉親（大日本木材防腐㈱）

　私は以前の投稿で、腰痛を治すために始めたウォ
ーキングが趣味になったと書かせていただきまし
た。しかし昨年の 4 月から東京営業所長を兼任する
事になり、新幹線での往復や営業車での長距離運転
がたたり、昨年の 8 月にヘルニアが再発し今年の 1 
月までブロック注射と薬による治療を余儀なくされ
ました。その後、新型コロナウィルス感染拡大によ
り非常事態宣言が出され、東京出張が出来なくなり
名古屋からリモートで仕事をし、移動を伴わないこ
とで時間も取れ、ウォーキングを再開する事が出来
ました。しかし寄る年波には逆らえず、現状も腰や
左足の回復は80～90％で完治する事はなさそうです。
　ウォーキングもあまり出来なくなり、このままで
はダメだと始めたのが「アジング」です。魚釣りは
子供のころヘラブナやハゼ釣りを、社会人になって
ブラックバス釣りをしましたが、子供が生まれ大き
くなるにつれ、自分の時間は趣味には当てられなく
なりました。
　25年が過ぎ子供も手が離れ、実益を兼ねた趣味は
何か？それが「アジング」でした。普通アジ釣りと
言えばカゴ釣りやサビキ釣りですが、このアジング
は、繊細なロットに細くて軽いリード（糸）を巻き、
ジグヘッド（軽量な錘に針）にワーム（疑似餌）を
付けて、小魚やエビなどに似せて釣るルアーフィッ
シングになります。先ずは釣り具屋さんに行き必要
な道具と情報を仕入れ、リードとラインの結び方や
ジグヘッドのつけ方を教わり西部港で練習。仕掛け
を作るには老眼で見づらい目、無骨な指での作業は
とても難しく時間が掛かります。
　いざ本番！豊浜漁港に着いたのは午前 5 時でまだ
真っ暗、目を凝らしてよく見ると釣り人の多さにび
っくり、邪魔にならない場所で回りの人のやり方を
見ながら釣り開始！ 1 時間頑張っても当たりすら無
い、周りではちらほらアジが掛かっている。難しい
と思いながらふと気づくと夜も明けてきた、明るく
なって分かった景色に今更ながら潮の香が強調さ
れ、久しぶりに感じた清々しさは格別でした。
　結局、2 時間でメバルが 2 匹の釣果でした、初め
てのアジングでしたが釣果以上に得られたモノは多
かったです。どなたか師匠になっていただける方、
一緒に行っていただける方ご連絡お待ちしていま
す。

「 ウォーキングからアジングへ 」 
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西 垣 洋 一 服 部 伸 一

◆ 広告コーナー

令和2年度飛島地区・弥富地区秋季一斉清掃を下記のとおり実施します。
臨海地区の環境美化にご協力くださいますようお願いします。

飛島地区・弥富地区秋季一斉清掃実施のお知らせ飛島地区・弥富地区秋季一斉清掃実施のお知らせ

【問合せ先　ＴＥＬ052-398-0612　名古屋港管理組合　港湾管理事務所　担当　梅村・今飯田】

飛　島　地　区
1. 日時 令和2年11月27日（金） 9：00～12：00（雨天決行）

可燃ゴミ …白い可燃袋
不燃ゴミ …赤い不燃物袋（ビン、カン金属、ゴム製品等）
プラスチック類 …青いプラスチック袋（ペットボトル、ビニール

　袋、発泡スチロール等）
道路側溝の土砂 …土のう袋に入れて各企業前にまとめて下さい。

　後日、名古屋港管理組合で回収します。

2. ゴミの分別・回収方法
飛島村提供のゴミ袋を使用し、以下の区分により分別収集をお願いします。

収集したゴミは午前10時までに飛島村ゴミ集積場、または正午まで
に東浜中央緑地駐車場（東側）の臨時集積所にお持ちください。

収集したゴミは午前10時までにゴミ集積場、または正午までに
楠広場の臨時集積所にお持ちください。

弥　富　地　区

飛島村広告掲載行事案内モニターの設置について

1. 日時 令和2年11月24日（火）9：00～12：00（雨天決行）

可燃ゴミ …コンビニ弁当等のプラスチックや紙袋、ペットボトル等
空カン …空カンのみ
不燃ゴミ …上記以外

2. ゴミの分別・回収方法

3. ゴミの集積場所

3. ゴミの集積場所

弥富市提供のゴミ袋を使用し、以下の区分により分別収集をお願いします。

飛島村では、来庁者、村民サービスの向上を目的に、２機のモニターを
設置し行事案内、行政情報及び広告放映を実施致します。広告放映
の広告募集及び維持管理については、委託事業者である「表示灯株
式会社」が実施します。「有料広告掲載形式」となっております。
広告放映における広告
募集のため「表示灯株
式会社」が村内企業を
訪問するため、御連絡を
させていただきます。
広告放映に関する詳細
につきましては、「表示
灯株式会社」にお問い
合わせください。

10月に入り、蟹江警察署管内で侵入盗被害が発生しました。

防犯上の注意点
・閉店後の店舗や事務所に現金を保管しないようにしましょう。
 やむを得ず保管する時は、専門業者と相談し防犯性の高い金
 庫を設置し固定しましょう。
・すべての扉を1ドア2ロック以上にし、確実な施錠を徹底して
 下さい。

泥棒対策をしましょう !
自立式で利用者の
目線に合った高さで
設置しています
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